



La Région confie à Marie José Cayzac une mission sur le vieillissement de la population

(9/09/2011 06:00)

« Le vieillissement annoncé de la population au cours des prochaines décennies, les migrations dans d autres régions, puis parfois le retour lorsque la perte d autonomie se fait sentir sont autant de sujets auxquels le Conseil régional a souhaité réfléchir », explique la conseillère régionale (MUP). Marie José Cayzac vient de se voir confier une mission par le Président du conseil régional, Jean Paul Huchon, pour une durée d un an. Carnet de route : « travailler à des perspectives , à des propositions dynamiques et innovantes en faveur de nos aînés ».

http://www.vonews.fr/article_14598

©vonews - Sep 2011

